
 

Cari Colleghi, 

a nome dell’Area Chimica, come anticipato nella riunione del Direttivo, desideriamo proporre la candidatura 

di Barbara Valtancoli a Presidente di ConScienze per il triennio 2023-25. 

Barbara Valtancoli ha ricoperto negli anni vari incarichi sia in UNIFI che a livello nazionale, e quindi riteniamo 

abbia una collaudata esperienza gestionale che potrà costituire una buona base per un incarico così 

importante e centrale per l’intera comunità di area scientifica. Inoltre negli ultimi anni ha anche ricoperto il 

ruolo di Vice-Presidente di Conscienze che le ha permesso, accanto al Presidente uscente Settimio Mobilio, 

di approfondire la sua conoscenza delle problematiche legate alle diverse aree scientifiche rappresentate 

dall’Assemblea.  

Per questi motivi riteniamo che Barbara Valtancoli rappresenti un’ottima canditura per tutta l’Assemblea e 

di seguito si riportano le linee del suo programma. 

 

Linee di programma 

Di seguito elenco alcuni dei principali settori in sarà necessario impegnarsi nel prossimo triennio operando 

in armonica evoluzione con l’operato della precedente Presidenza: 

• mantenere e consolidare i rapporti con le varie componenti del mondo accademico, didattico e 

scientifico (CUN, PLS, Società Scientifiche …)  

  

• promuovere ConScienze sull’intero territorio nazionale cercando di coinvolgere nelle nostre attività 

un numero sempre maggiore di Dipartimenti. 

 

• trovare forme di finanziamento e/o sponsorizzazione per i Premi di Laurea e Dottorato. Tale iniziativa, 

giunta alla terza edizione, ha riscosso molto successo e visto una importante partecipazione di 

giovani laureandi e dottoranti. La sua realizzazione è stata finanziata finora grazie ad avanzi di 

bilancio degli esercizi finanziari precedenti. Tale modalità di finanziamento non può ovviamente 

garantire il perpetuarsi dei bandi per i premi nei prossimi anni. 

 

• continuare a tenere attivo l’importante rapporto di ConScienze con il CISIA e a monitorare i test di 

accesso. L’esperienza di questi anni ci ha insegnato che, vista la continua evoluzione dell’offerta 

universitaria, i test di accesso necessitano di essere sempre adeguati alle nuove esigenze sia in 

termini di contenuti che di modalità di erogazione 

 

• rimangono naturalmente da monitorare e raccordare tutte le attività trasversali che riguardano le 

diverse aree scientifiche quali la formazione insegnanti, le riforme delle classi di laurea e dei saperi, 

le lauree abilitanti e i rapporti con gli ordini professionali che vedono in ConScienze il naturale punto 

di incontro delle diverse anime che costituiscono e devono continuare a costituire una unica 

comunità scientifica.   

 

Laura Prati 

 


